

Mädchen und Jungen aus Oelsnitz treten heute im Kinderzirkus auf



Auf dem Gelände der Evangelischen Grundschule in Oelsnitz hat der Kinderzirkus Courage aus Berlin ein Zirkuszelt aufgestellt. Dort wird seit dieser Woche ein gemeinsamer Auftritt mit den Kindern der Kita Hütchen und der Grundschule vorbereitet. Dazu probten 90 begeisterte Mäd-

chen und Jungen in Gruppen an ihrem Auftritt als Jongleure, Clowns, auf dem Drahtseil, Hula Hoop, Teller drehen, Piraten und Spiel mit den Tüchern. Was sie gelernt haben, zeigen die Kinder heute. Vorstellungsbeginn ist 16 Uhr, Einlass ab 15.30 Uhr. Mit Unterstützung der Lehrer,

Erzieher, Eltern und dem Zirkusteam wurden die Kids trainiert. Im Foto ein Teil der Akteure aus den verschiedenen Darbietungen mit ihren Zirkusleuten. Vorn Mitte von links: Lucien Wollschläger, Ramon Hein und Laurin Wollschläger.

FOTO: HELMUT SCHNEIDER

FR, 19.5.11